

## PRESSEINFORMATION

**Max Ophüls**  
**Gedanken über Film**  
Originaltondokument

1 CD  
Laufzeit: 62 Minuten  
ISBN 978-3-940018-13-7  
16,80 €  
Erscheinungstermin: 28. November 2014

1956 sollte Max Ophüls vor der Frankfurter Gesellschaft für Handel, Industrie und Wissenschaft einen Vortrag über seine Arbeit als Filmregisseur halten. Angesichts seines Publikums analysierte Ophüls vor allem das Spannungsfeld zwischen künstlerischer Freiheit und den wirtschaftlichen Interessen der Filmindustrie.

Dieser Vortrag diente als Basis für eine der wenigen Rundfunkarbeiten des Regisseurs, der im selben Jahr das Hörspiel „Berta Garlan“ nach Arthur Schnitzlers Novelle realisierte. Im Studio des Hessischen Rundfunks hat Ophüls seine „Gedanken über Film“ noch einmal ins Mikrofon gesprochen und die monologische Struktur anschließend aufgebrochen, indem er sie mit Kommentaren, Gedankenketten, Musik, Fragen und Geräuschen durchsetzte.

Neben Max Ophüls sind bekannte Sprecher wie Marianne Kehlau, Otto Rouvel, Friedrich Schoenfelder, Heinz Stoewer und Gisela Zoch-Westphal zu hören. Der Hessische Rundfunk sendete das Hörstück, das in der Regie von Ulrich Lauterbach entstand, erstmals am 28. November 1956.

Das Cover und Fotos können auf unserer Webseite heruntergeladen werden: <http://www.speaklow.de/presse>. Für weitere Informationen stehen wir gern per Mail unter [info@speaklow.de](mailto:info@speaklow.de) oder unter der Telefonnummer 030. 81 49 24 27 zur Verfügung.